

一途な想い=志！（2月のお話集会にて）



昔、インドはヒマラヤの中腹の竹藪に、たくさんの鳥や獣とともに一羽のオウムが住んでおりました。ある時、大風が吹いて竹と竹がすれあい、山火事となりました。オウムはこの山火事を消し止めようと思いい立ちました。山の麓の池に飛び込み翼を浸し、燃えたぎる火の上に雫を振りまいて、これを何千回、何万回と繰り返しましたが、火は一向に衰えません。けれどオウムは、決してその繰り返しをやめようとはしませんでした。

この情景を天空から見ておられた佛様が、オウムにお尋ねになりました。「お前の行為は健気ではあるが、数十里にわたるこの山火事を、翼の雫でどうして止めることができようか」。すると、オウムは答えました。「志のあるところにできないことはありません。仲間を救いたいという一心でしているだけです。どうか続けさせて下さい」と。

佛様は、頷かれ、不思議な力をあらわして下さいました。天の一角に出てきた黒い雲がみるみる空一面に広がり、やがて雨が降り出し大雨になりました。こうして、オウムの一途な想いが、盛んを極めた山火事を消し止めたというお話です。

このお話を聞いて、みなさんはどんなことを考えましたか？3学期も残り僅か。4月から迎える新しい学年に向け志(目標)を立て、力を蓄えていきましょう。

ボランティアパスポート！

「青少年が豊かな人間性や社会性を培っていくためには、その成長段階等に応じて様々な奉仕活動・体験活動を行うことが極めて有意義であります。とりわけ、ボランティア活動など・・・」

これは、文科省から出されたボランティア活動に関する一節です。この活動の一環で、本校にも“ふれあいボランティアパスポート”が配布されています。先日、ある教室で盲導犬のお話をされているところに出会いました。今年度行ったボランティアを振り返り、自分の成長を確かめたり、応援したいボランティア活動を選択したりする学習が行われていました。子どもたちが、どんなボランティア活動を応援したいと思っているか、興味津々だったので、後ほど結果を教えてくださいました。

その結果、盲導犬を育てる、富士山の自然環境を守る、野生生物や環境を守る、難病の子どもたちを支援する、子どもたちの命をワクチンで守る、発展途上国に学校をつくる活動と多岐にわたり関心があることがわかり、大変嬉しく思いました。この純粋な気持ちを応援してやりたいな。そう思った一時でした♥♥♥(\*^o^\*)

新春読書感想文&新年書き方会入賞者紹介！

【新春読書感想文】神埼・吉野ヶ里地区優秀賞

- ◎2年 仁井佑磨「おれはワニだぜ」
- ◎3年 松永航流「警察犬アンズから学んだこと」
- ◎5年 荒木遥翔「おもしろくなくちゃ」
- ◎6年 円城寺璃子「捨て犬未来と捨て猫未来を読んで」
- ◎6年 重松頼希「ナイチンゲールを読んで」

【新年書き方会】神埼・吉野ヶ里地区入賞

- |                 |                 |
|-----------------|-----------------|
| <b>特選（硬筆の部）</b> | <b>特選（毛筆の部）</b> |
| ◎1年 宮地 幸洸       | ◎3年 崎田 愛莉咲      |
| ◎2年 江下 千咲       | ◎3年 船津 享至       |
| ◎6年 石橋 朋佳       | ◎3年 天本 隼斗       |
| ◎6年 古賀 優菜       | ◎3年 西村 一星       |
| <b>入選（硬筆の部）</b> | ◎4年 古川 颯紀       |
| ◎1年 山田 怜生       | ◎5年 中島 梨々華      |
| ◎2年 樋口 穂香       | ◎5年 西村 優羽       |
| ◎2年 莊山 結愛       | ◎5年 向井 梨花       |
| ◎3年 吉田 光成       | ◎6年 寺町 知紗       |
| ◎3年 宮地 六花       | ◎6年 山下 珠伶       |
| ◎3年 垣副 新        | ◎6年 崎田 結莉愛      |
| ◎5年 田中 美羽       | ◎6年 楨 知子        |
| ◎5年 垣永 心春       | ◎6年 船津 心美       |
| ◎6年 筒井 萌絵       | <b>入選（毛筆の部）</b> |
| ◎6年 平 結愛        | ◎4年 境 正椰        |
| ◎6年 吉岡 瑞姫       | ◎4年 重松 睦空       |
|                 | ◎5年 井上 愛結       |
|                 | ◎5年 松尾 美空       |

入賞おめでとうございます(\*^o^\*)！



沢山の皆さんが入賞したので、本当にビックリしています。

努力し続けた頑張りが報われたのだと思います。

これからも、一人一人が、自分のよさ(個性)を益々発揮して“夢の実現”に向けて歩んで欲しいと願っています。

